

pays tout entier. " Qui elucidant me vitam æternam habebunt. " (Ceux qui m'honorent auront la vie éternelle.)

O MARIE CONCUE SANS PÉCHÉ

PRIEZ POUR NOUS.

Les " Cloches " de Saint-Boniface qui ont éprouvé tant de fois déjà les effets de la puissante protection de Marie, ne sauraient laisser passer le 50e anniversaire de la définition du dogme de l'Immaculée Conception sans faire entendre leurs plus beaux carillons et sans inviter toute la province ecclésiastique de Saint-Boniface à louer la Vierge Immaculée.

Mais elles se sentent bien incapables, les petites " Cloches ", de traduire en des paroles tout ce qu'elles ressentent d'admiration, de vénération et d'amour pour la Vierge Mère du Sauveur Jésus. Comment, en effet, pouvoir exprimer ce que les anges ne peuvent que balbutier et ce que seule, la Trinité Sainte sait dire dignement ?

Aussi, en cette si belle fête de Marie, les " Cloches " croient qu'une humble prière lui sera plus agréable que toutes les considérations, sur ses vertus, sur sa puissance et sur sa bonté.

A genoux à vos pieds, ô Vierge Immaculée, vous, le secours et le salut des peuples et des âmes, c'est avec toute la confiance et l'amour dont nos cœurs sont remplis pour vous, que nous nous joignons à celui qui est parmi nous le Vicaire de votre Divin Fils pour vous dire :

Vierge très sainte, qui avez plu au Seigneur et êtes devenue sa Mère. Vierge Immaculée dans votre corps, dans votre âme, dans votre foi et dans votre amour, en ce solennel jubilé de la promulgation du dogme qui vous proclama, devant l'univers entier, conçue sans péché, regardez avec bienveillance les malheureux qui implorent votre puissante protection.

Le serpent infernal, contre lequel fut jetée la première malédiction, continue, hélas ! à combattre et à tenter les pauvres fils d'Eve. Ah ! vous, ô notre Mère bénie, notre Reine et notre Avocate, vous qui avez écrasé la tête de votre ennemi dès le premier instant de votre conception, accueillez nos prières, et, — nous vous en conjurons, unis à vous en un seul cœur, — présentez-les devant le trône de Dieu, afin que nous ne nous laissions jamais prendre aux embûches qui nous sont tendues